

ASPIRASI WARGA

Babinsa Koramil 12/Prambon Kawal Penyaluran BLT Dana Desa Tahun 2022

N. Wijanarko - JATIM.ASPIRASIWARGA.COM

Sep 27, 2022 - 15:44



SIDOARJO, – Babinsa Koramil [0816/12](#) Prambon Sidoarjo Sertu Dampar Hariyono bersama Bhabinkamtibmas Desa Watutulis Prambon melaksanakan Pengawasan dan Pendampingan Penyaluran Bantuan Langsung Tunai (BLT) Dana Desa kepada warga yang kurang mampu di Desa Watutulis Prambon Sidoarjo, Selasa (27/09/22).



Kegiatan penyaluran BLT Dana Desa tersebut dihadiri oleh Kepala desa Watutulis, Babinsa dan Bhabinkamtibmas, pendamping desa, para perangkat desa dan warga penerima Blt desa Watutulis Prambon serta Petugas dari Bank Delta Artha.

Babinsa Sertu Dampar Hariyono mengatakan, Kehadirannya dalam penyerahan BLT-DD tahun 2022 tersebut adalah untuk ikut serta mengawasi dan mendampingi penyaluran bantuan kepada masyarakat yang berhak menerima.

Penyerahan atau penyaluran BLT yang diselenggarakan di kantor desa Watutulis tersebut, penerima BLT tahun 2022 berjumlah sebanyak 98 KK dengan nominal uang sebesar Rp. 900.000,- (Tiga Ratus Ribu rupiah).

Lebih lanjut, Ia juga menyampaikan kepada seluruh masyarakat yang telah menerima bantuan tersebut agar bantuan yang diterima dapat digunakan secara bijak dan seperlunya, imbuhnya.

“Semoga dengan adanya bantuan tersebut masyarakat kurang mampu yang ada di Desa Watutulis ini dapat memenuhi kebutuhan hidup mereka sehari-hari di masa pandemi Covid-19 ini,” pungkasnya

Kepala Desa Watutulis Bapak Warsono mengatakan, Ucapan terima kasih kepada penerima Bantuan yang telah hadir di Balai desa ini untuk menerima Bantuan.

Kepala Desa juga menyampaikan untuk penerima bantuan BLT DD sebesar Rp. 900.000 ini untuk yang sakit dan tidak bisa hadir Kepala Desa memerintahkan kepada perangkatnya dan petugas dari Bank untuk mendatangi rmh yg

bersangkutan untuk memberikan hak bantuan tersebut. Namun bagi penerima bantuan yang sehat dan tidak bisa hadir pada hari ini maka penerima Bantuan bisa mengambil di Bank Delta Artha.

Kepala Desa berpesan kepada penerima Bantuan BLT- DD ini agar bantuan ini bisa dimanfaatkan dengan baik agar bisa Barokah(*)